
Alla C.A. del Presidente del Consiglio comunale 

Gianluca Giossi. 

Alla C.A dell’Assessore all’Edilizia scolastica 

Attilio Galmozzi. 

Alla C.A del Sindaco di Crema 

Stefania Bonaldi. 

 

Il sottoscritto consigliere comunale Manuel Draghetti presenta la seguente interrogazione 
e chiede di inserirla all’ordine del giorno del prossimo Consiglio comunale: 

 

 

TETTO DELLA SCUOLA MATERNA DEI SABBIONI: ALCUNI APPROFONDIMENTI 
 
 
PREMESSO CHE: 
 

- in data 8 gennaio 2021 il sottoscritto protocollava un accesso agli atti per ottenere una 
serie di documenti e risposte scritte inerenti al tetto della scuola materna dei Sabbioni e il 
suo rifacimento; 

- solo in data 9 marzo 2021 le richieste contenute nell’accesso agli atti venivano 
parzialmente evase; 

- per ottenere risposta agli altri quesiti contenuti nell’accesso agli atti il sottoscritto ha 
ripetutamente sollecitato l’Assessorato di riferimento mezzo mail, precisamente in data 9 
marzo, 8 aprile, 22 aprile.  

 

CONSIDERATO CHE: 
 

- il Certificato di ultimazione dei lavori certifica che i lavori sono terminati il 23 giugno 2021; 
- già il 1° dicembre 2020 vi sono state segnalazioni, riportate dalla stampa locale, riguardanti 

buchi nel tetto della scuola materna in oggetto. 
- in data 19 dicembre 2020 l’Assessore con delega all’Edilizia scolastica Attilio Galmozzi ha 

detto mezzo stampa, in riferimento alla problematica in oggetto, che “non si tratta di un 
ammaloramento dovuto all’assenza di manutenzione ordinaria, ma di un problema 
strutturale dovuto al tetto in green, che trattiene acqua e umidità e che non è adatto alla 
nostra zona. Per le caratteristiche climatiche del territorio, la scelta non si è rivelata 
vincente”. 

 

SI CHIEDE: 
 

- quali premi, relativi a questo progetto, sono stati riconosciuti ai dirigenti e dipendenti del 
Comune di Crema coinvolti in questo progetto nell’anno 2012; 

- di poter ricevere eventuale documentazione recente che attesti l’inidoneità della tipologia 
di tetto green per le nostre zone, come dichiarato mezzo stampa dall’Assessore con delega 
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all’edilizia scolastica; 
- se, con riferimento ai problemi di infiltrazione riscontrati nel tetto della scuola materna dei 

Sabbioni, manifestati prima della scadenza della decennale postuma, è stato interpellato il 
costruttore per risolvere il problema; in caso di risposta negativa, per quale motivo. 

 

Crema, lì 24 maggio 2021   

      Il Consigliere Comunale del MoVimento 5 Stelle 

Manuel Draghetti 

 


